

BIG ISSUE

Puluhan Tahun Masyarakat Bumi Raya Keluhkan Listrik, IKLAS Janji Tuntaskan 100 Hari Pertama Kerja Jika Tidak Silahkan Demo

Patar Jup Jun - MOROWALI.BIGISSUE.ID

Sep 8, 2024 - 14:02



Pasangan IKLAS (Iksan-Iriane) Saat duet bawakan lagu hiburan masyarakat Bumi Raya

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Warga masyarakat di Kecamatan Bumi Raya mengeluhkan parahnya masalah listrik yang dialami, bahkan sudah puluhan

tahun keluhan masalah listrik tak pernah dapat di selesaikan hingga bergonta ganti pimpinan tetap saja kondisi listrik tak dapat diselesaikan.

Hal ini menjadi salah satu persoalan yang paling ditekankan masyarakat untuk diperhatikan saat menghadiri deklarasi bakal Calon Bupati dan Wakil Bupati Morowali pasangan IKLAS (Iksan-Iriane Ilyas) dilapangkan sepak bola Bahonsuai, Kecamatan Bumi Raya, Kabupaten Morowali, Sabtu malam (06/09/2024).

Merespon hal itu, pasangan IKLAS yang disampaikan calon Bupati Iksan Abdul Rauf berjanji akan menyelesaikan hal itu jika terpilih menahkodai Morowali dalam waktu 100 hari pertama kerja, urusan listrik tuntas efisien dan efektif.



"Insyallah, jika kami (IKLAS) terpilih menjadi Bupati dan Wakil Bupati Morowali, maka persolan listrik kita tuntaskan dalam waktu 100 hari pertama kerja, ini janji kami kepada masyarakat semuanya di Bumi Raya," ucap Iksan Abdul Rauf disambut tepuk tangan gemuruh dari seluruh masyarakat yang hadir.

Tidak hanya sekedar kata-kata atau pun lip servis, Iksan Abdul Rauf juga menggaransi pernyataannya itu, apalagi dalam waktu 100 hari persoalan listrik tidak tuntas maka dirinya sebagai Bupati dan Wakil Bupati Iriane Ilyas siap di demo oleh masyarakat minta pertanggungjawaban atas pernyataannya.

"Kalau nanti sudah 101 hari persoalan listrik belum juga tuntas, silahkan bapak ibu dan semua masyarakat kami (IKLAS) di demo, tuntutan apa yang kami sampaikan ini, tolong di catat bila perlu di rekam sebagai bukti nantinya," tantang Iksan Abdul Rauf disambut aplus dan yel-yel IKLAS dari masyarakat.



Persoalan listrik ini, kata Iksan Abdul Rauf sudah ia persiapkan solusinya yakni menggandeng seluruh investor yang ada di Morowali, bahkan dirinya yang juga selaku pengusaha sukses sudah membangun komunikasi ke beberapa perusahaan dan menyatakan siap berkontribusi masalah urusan listrik.

Sebab kata Iksan Abdul Rauf, Keberadaan pemerintah tentunya harus berperan aktif mengawal semua kepentingan masyarakat, persoalan listrik ini di Bumi Raya dapat dituntaskan termasuk di kecamatan Witaponda dan wilayah lainnya yang belum selesai urusan listrik.

"Kalau ini perusahaan yang ada sekarang kita gandeng untuk berkontribusi, semua masalah listrik pasti beres di Kabupaten Morowali, bahkan daya listrik yang ada di perusahaan itu mampu menjangkau sampai di kota palu," tandas Iksan Abdul Rauf yang dikenal sebagai pengusaha sukses dari Bahodopi.



Dalam deklarasi itu, ribuan masyarakat hadir langsung mendengarkan gagasan ide-ide pasangan IKLAS untuk kedepannya membangun Morowali lebih hebat dan lebih maju, walaupun kondisi lapangan dalam keadaan berlumpur tapi tak menyurutkan semangat masyarakat hadir dalam deklarasi IKLAS.

Dalam deklarasi itu juga, turut di dampingi eks Wabup Morowali Najamudin, Ketua Koalisi Pemenangan Asfar bersama para petinggi partai pengusung maupun pendukung yakni Partai Golkar, Perindo, PKS dan partai Buruh.

Seperti biasa, deklarasi ini juga diselengi undian doorprize dengan berbagai hadiah menarik diantaranya puluhan handphone, kulkas, sepeda listrik dan 2 buah sepeda motor serta di hiburan artis dari ibu kota Jakarta.

(PATAR JS)